

Genusswanderung durch die Weinberge

Die letzte Wanderung der Pädscherstrampler (Abt. Wandern in der SG Dornheim) verlief durch Wald und Weinberge in Rheinhessen. Über 30 Wanderfreunde hatten sich eingefunden, um die Rundtour von Lörzweiler aus mitzulaufen. Alfred Lutz führte die Gruppe zunächst durch den idyllischen Ort mit seinen vielen Weinbaubetrieben. Eingebettet zwischen den Häusern befindet sich das Schloss aus dem Jahre 1604. Raus aus dem Ort geht's in die Weinberge – Rebenanbau soweit das Auge reicht. Aber dann wandert die Gruppe auf einem schmalen Pfad durch Wald – eines der wenigen Waldgebiete, die es in diesem Bereich von Rheinhessen gibt. Und schließlich kommen die Wanderer auf den Panoramaweg mit herrlichem Blick auf den Rhein und hinüber ins Ried. Der Blick bis Frankfurt war durch das trübe Wetter leider nicht möglich. Auf dem Weg Richtung Nierstein liegt die „Rieslinghütte“ hoch über dem Rhein mit schöner Terrasse, Tischen und Bänken, also ideal für eine kleine Rast. Von dort führte der Weg nochmal bergauf zu einem weiteren Aussichtspunkt, dem weißen Turm oberhalb von Nierstein. Auf dem Weg zurück nach Lörzweiler gab es dann noch einen Aussichtsturm, den erst letztes Jahr eingeweihten „Königstuhl“. Hier soll im Jahre 1024 angeblich Konrad II zum König gewählt worden sein. Die schöne Schlusseinkehr genossen alle auf der Terrasse des Weinguts Kastanienhof.